
本日出席 １7人
欠席 　4人
出席率
第3349回のメークアップ
第3349回の出席率

青山君　孫と半年ぶりに会いました。
宮本君　長期療養させていただきました。
平崎君　野外活動では迷惑をおかけしました。
宮本君　誕生祝、夫人誕生祝。

卓話「にいかわの自然を訪ねて」

　　　　　　　　　　　　　　宮本　汎君

Happy Birthday

最近、能登沖などで地震が
頻発しています。地球上の
プレートがかなり動いている
ようです。日本列島には断
層が2,000ヵ所以上ありま
す。日本列島は今から
2000万年前にユーラシア
大陸から分離しました。日
本列島の今の形ができたの
は500万年前と言われま
す。福井で発掘される恐竜
の化石などは大陸で生息し
ていたものと推測されます。
地球の動きによって季節や
気候、食べ物も変化しま

皆さんマスクを外してお
席についていただいてい
ますね。私の社内では
まだマスクを着けて仕事
をしている人もいます
が、私は公共機関を利
用する以外はマスクを
外して過ごせることを

嬉しく思っています。久しぶりのこの会場での例会
ですが、皆さんの元気な顔を見て何よりと思って
おります。私の任期もわずかでございますが、新
会員向けのオリエンテーションを実施したいと考え
ています。新入会員のみならず、改めてロータリー
クラブのことを学びなおしの機会としたいと思いま
す。会員増強が課題でありますが、私たち自身が
ロータリアンとしての魅力を伝えていかなくてはなり
ません。会員増強に向けては「アナタの力が必要
です」という常套句ばかりではなく、奉仕の精神で
一緒になってできることを伝え、共感を得ていくこ
とが必要だと考えています。

2年近く療養しておりました。い
つの間にか後期高齢者76歳に
なりました。今も馬車馬のように
働かされています。国が悪いの
でしょうか？これからも皆様の
ために診療を続けていきたいと
思います。

宮本　汎君（3月25日）

ニコボックス報告

す。地質学に興味をもって知らべるようになりました。
立山連峰は地層を調べると1億８千万年前にできた
のではないかと推測されます。山岳は時間の経過に
より段々削られて低くなっていきます。山頂は花崗岩
や変成岩でできています。マグマと一緒に地中から
隆起したものです。最近は登山をしても景色より岩ば
かり見ています。立山の火山活動は４期に別れてい
ます。弥陀ヶ原ができたのは１１万年前です。地獄谷
やみくりが池は４万年です。立山カルデラから延びる
跡津川断層でマグニチュード７以上の大地震が複数
回起こっています。富山で発生する大地震は跡津川
断層に起因するものです。新川地区には１６００万年
前から６０００万年前の地層が見られます。火山岩の
分布が見られ化石も埋まっています。魚津でも帆立
やサメの歯などが発掘されます。護摩堂から角川に
かけて火砕流の痕が見られます。宇奈月では大理石
が採れます。日本では珍しいことで、国会議事堂にも
使われています。魚津からもさまざまな景観が楽しめ
ます。皆さんも地図を持って出かけてみてください。

朝野・青山・岩﨑・谷川・中田・吉森君

出席報告

76.19%

38.09％→66.66％

会長あいさつ 西村敏信会長
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本日出席 11人
欠席 10人
出席率
第3350回のメークアップ なし
第3350回の出席率

魚津西ロータリークラブ会長エレクト
慶野　達二　（けいの　たつじ）様

リンパセラピスト　AGE　
フードコーディネーター　介護福祉士

福井　雅子（ふくい　まさこ）様

慶野様　ビジター会費
稲盛君　孫が就職しました。
川本君　7月以降も新川に残ります。
川岸君　欠席となりすみません。
茶谷君　慶野さん、福井さんようこそ。
西村君　慶野さんの卓話が聞けず残念です。

毎日起こるさまざまな出
来事がやがて歴史にな
ります。私はいま79歳で
す。ささいな79年の歴
史ですが、多くのことが
ありました。一緒に暮ら
していた厳しかった祖父
のことを思い出します。
祖父は明治22年生ま
れ。その年は大日本帝
国憲法が発布されまし
た。父は大正3年に生ま
れ、日中戦争に従軍し
ました。米騒動は大正7
年に私が幼少期によく
遊んだ大町の海岸で起

会長の代行としてご挨拶い
たします。コロナは連休明け
に少し増えています。危惧
した急増ということにはなっ
ていません。日本人は全体
で4割の人が罹患しました。
今後は大きな流行には至ら
ないのではないかと見てい

ます。本日はゲスト・ビジターとして慶野様と福井
様にお越しいただきました。特に慶野様はお仕事
はもちろんのこと、ロータリアンとして立派な活動を
され、先輩として常々尊敬申し上げております。
本日は会長エレクトとしての卓話をいただきます。

こったことでしたが、我が家で米騒動のことが語られる
はことはありませんでした。貧しい生活が当たり前の時
代だったからだと思います。祖父や父と過ごした暮ら
しがついこの前のように思え、私の人生観や人間形
成につながっています。祖父から3世代、4世代の時
間が私の中でつながり、100年単位の時間を近くに
感じたり、遠くに感じることがあります。明治維新は今
から155年前、長い時空を経た出来事ですが、私の
曽祖父の時代に起きたことです。肉親を通して見れ
ば、感覚的には手に届く私の肉体にある歴史のひと
つに思えます。日本は170年前のペリー来航で開国
し、明治維新からわずか30年で日露戦争で勝利しま
した。その勝利で日本は天狗になり誤った道に進み
ます。82年前に大東亜戦争が起こり敗戦となりまし
た。その後の復興の歩みはご承知のとおりです。困難
な時とほど日本人の良さが発揮されました。勤勉で
不平を言わずによく働き、社会秩序は保たれました。
現代は価値観か多様化し、何でもありの時代となって
います。豊かさと繁栄の中あっても世間には不満が
渦巻く様子を見ると、貧しかった時代が幸せに思える
こともあります。戦後、左翼思想と一部の知識人がメ
ディアと教育を牛耳り、悪い情報ばかりを教えられた
若者が増えています。日本は素晴らしい国です。誇り
と自信を持つべきです。何代か前のタイの元首相は
「アジアの国々は日本のおかげで独立することができ
た。」と言ってくれています。英国BBCが発表する「世
界に良い影響を与える国」という世論調査では常に5
位以内にランクします。歴史というには79年の私の年
齢につながりのある範囲のお話ですが、目まぐるしい
変化があった日本の激動の150年でした。曽祖父、
祖父、父と伝えてくれたこの国の歴史、伝統、文化を
子どもたちに語り継いでいきたいと思っています。
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ニコボックス報告

ゲスト卓話

「私の近代史」

　　　魚津西RC会長エレクト　慶野　達二様

ゲスト・ビジター紹介

出席報告

52.38%

66.66％→66.66％

会長あいさつ 青山圭一（66代会長）

第3352回例会
2023年5月19日(金)

12:30-13:30
スカイホテル魚津魚津ロータリークラブ会報誌
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